



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

“Año del Turismo Rural Comunitario para el Desarrollo de la Región Huánuco”

NOTA INFORMATIVA Nº 057- 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

DIRESA DESARROLLA TALLER DE “MÓDULOS DE PRINCIPIOS DE EPIDEMIOLOGIA PARA EL CONTROL DE ENFERMEDADES”

La Dirección Regional de Salud (DIRESA) realizó el curso taller de Epidemiología Básica “Módulos de Principios de Epidemiología para el control de enfermedades” (MOPECE), del 15 al 19 de mayo, el mismo que es desarrollado todos los años.

El comité encargado de la capacitación de este curso - taller estuvo conformado por la coordinadora académica, la Lic. Noemi Janampa Grados, miembro del equipo técnico de Epidemiología; por el Dr. Guillermo Renjifo Ramos, médico epidemiólogo de la región; el Dr. Miguel Paco Fernández, médico epidemiólogo del Essalud, Mg. Elsa Palacios Flores, directora ejecutiva de epidemiología, Lic. Yolanda Cabrera Cortez, responsable de epidemiología de la Red de Salud Leoncio Prado, quienes vertieron sus conocimientos para brindar capacitación epidemiológica a todos los asistentes.

El curso taller tuvo una duración de 5 días y fue dirigido a 27 participantes miembros de la Red Regional de Epidemiología provenientes de las distintas Microredes y Redes de Salud de nuestra región; también participaron representantes del Essalud y Sanidad PNP- Huánuco.

El desarrollo de este evento tiene la finalidad de fortalecer las competencias del personal de epidemiología para el manejo oportuno de información epidemiológica, conocer los determinantes de la salud, el proceso salud- enfermedad, de fortalecer el uso de la información epidemiológica y de otras fuentes como un instrumento de gestión sanitaria en los servicios de salud, basado en la identificación y el abordaje integral de los determinantes que influyen en los problemas sanitarios que afectan a nuestra población entre ellos la desnutrición crónica infantil, la mortalidad materna, la mortalidad fetal y neonatal, la morbimortalidad por neumonías, persistencia de enfermedades inmunoprevenibles (tos ferina), alta morbilidad por tuberculosis, entre otros que no dejan de ser menos importantes que los mencionados, además de asegurar una respuesta oportuna frente a la vigilancia, prevención, control y respuesta ante brotes, emergencias sanitarias y otros eventos de interés público.

Al culminar el evento los participantes mencionaron su compromiso para mejorar el proceso de vigilancia epidemiológica y otros eventos de salud pública con la finalidad de mejorar la salud y prevenir las enfermedades que quejan a nuestra región.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 22 de mayo del 2017*